



**Le Lamido de Maroua, sa majesté Bakari Bouba Alioum, est décédé cette nuit des suites d'une courte maladie, plongeant la région de l'Extrême Nord dans le deuil. Cette figure emblématique, connue pour son engagement en faveur du développement de sa communauté, laisse derrière lui un héritage précieux.**

Le Lamido de Maroua était un chef traditionnel respecté et aimé de tous. Il était reconnu pour sa sagesse, sa bienveillance et son dévouement envers son peuple. Pendant de nombreuses années, il a œuvré pour le développement de sa région, en mettant en place des projets visant à améliorer les conditions de vie des habitants.

Sous son règne, Maroua a connu une transformation significative. Des infrastructures ont été construites, des écoles et des centres de santé ont été ouverts, offrant ainsi de meilleures opportunités aux habitants. Le Lamido était également un fervent défenseur de l'éducation, encourageant les jeunes à poursuivre leurs études et à se former pour devenir des acteurs du développement de la région.

Sa disparition laisse un grand vide dans le cœur des habitants de Maroua et de toute la région de l'Extrême Nord.

Sa succession sera également un enjeu crucial pour la région, qui devra choisir un nouveau

chef capable de poursuivre l'œuvre entreprise par le défunt Lamido.

Le décès du Lamido de Maroua est une perte immense pour la région de l'Extrême Nord, mais son héritage perdurera à travers les actions qu'il a entreprises et les valeurs qu'il a transmises. Sa mémoire restera gravée dans les cœurs de tous ceux qui ont eu la chance de le connaître et de travailler à ses côtés.